



**Les sections Paris 14/6, EHESS, Paris 5/13, Paris 7, et Paris 15
de la Ligue des droits de l'Homme**

vous invitent

Le mercredi 15 octobre de 20h à 23h

Au Fiap Jean-Monnet 30 rue Cabanis à Paris 14^e
(M° Glacière ligne 6 – bus 21 et 62 – RER B Denfert)

à un débat

« Islamophobie, un problème inventé ? »

avec **Pascal Boniface**

Directeur de l'IRIS
(Institut des Relations Internationales et Stratégiques)

Dans un contexte international rythmé par les guerres dont certains belligérants se réclament de l'Islam, les médias font souvent des raccourcis entre musulmans et terroristes.

Dans la société française un discours se développe, tant dans les médias que dans la bouche de certains politiques, sur ces musulmans « qui ne peuvent pas s'intégrer » en raison de leur religion.

*Quelle est la responsabilité des médias, des acteurs politiques, des penseurs, des experts,... dans le développement de l'islamophobie en France ? En Europe ?
Quelle est la part de fantasme dans cette peur ?*

Le débat sera animé par **André Burguière**, historien et ancien Directeur d'études à l'Ecole des Hautes Etudes en Sciences Sociales

ldh.ehess@ldh-france.org ldhparis7@yahoo.fr paris.5.13@ldh-france.org
paris.14.6@ldh-france.org paris15@ldh-france.org